



迎 春

～新年のごあいさつ～

2021年の年頭にあたり、謹んでごあいさつを申し上げます。

日頃より、きもべつ喜らめきの郷・るすつ銀河の杜の運営に対し、ご支援を賜り心よりお礼申し上げます。両施設も皆様方のお力添えを頂きまして、ご利用者、職員が新型コロナウイルス感染症に感染することなく新年を迎えることができました。

昨年中は新型コロナウイルス感染症の影響でご利用者（入居者様）の面会制限で直接ご家族等との面会を規制することによりご不便をお掛けし、更に、外出制限も実施し不便な日常になりました。施設職員も細心の感染症対策を行い施設内にウイルスを持ち込まないという意識を高め業務を行ってきました。

今年は穏やかな日常が戻ってくることを祈るばかりです。

当施設も今年で8年目になります。今年には社会福祉法人溪仁会の理念でもある「1. 安心・安全 2. 信頼・満足 3. 地域貢献」に戻り、原点の強化を図ってまいります。人口減少、超高齢化社会の中、地域に目を向け、地域に根付いたきもべつ喜らめきの郷・るすつ銀河の杜の運営推進を推し進めて行きます。

職員はいつも明るく笑顔を忘れずにご利用者様、ご家族様が溪仁会を利用して本当によかったと思っただけのような施設創りを目指し、地域の皆様、関係医療機関、地域事業所様等と共に住みよい地域社会に少しでも貢献できるよう努力を惜しまない所存でございまして、更なるご支援を心からお願い申し上げます。

年末ながら皆様のご多幸とご健康と今年には穏やかな年であることを祈念し新年のあいさつとさせていただきます。

2021年 元旦

きもべつ喜らめきの郷・るすつ銀河の杜
施設長 三好 誠

（皆様に、ホッとひと時、お届けします）

喜らめき・銀河タイムス



社会福祉法人溪仁会 経営理念

- 一. 安心・安全
- 二. 信頼・満足
- 三. 地域に貢献

～山麓産でもういっぴん～

「海苔の代わりに・・・？」

皆さんこんにちは、きもべつ喜らめきの郷、管理栄養士の森田です。

毎年、多くの入居者の方々から好評のお寿司の提供を喜らめきの郷は11月11日、銀河の杜は11月16日にそれぞれ行いました。

写真が実際に提供したお寿司ですが普通のお寿司と違う点が1つあります。皆さんわかりますか？

そうです！いくら軍艦を海苔ではなく薄焼き卵で巻いています。これは、入居者の方の中には噛む力が衰えてきて海苔を噛み切ることが難しくなっている方も居るため、喉詰まり予防のために変更しているんですよ。

海苔で巻いた軍艦はもちろんおいしいですが卵で巻いた軍艦も色鮮やかで食べやすいのでご家庭でも試してみてくださいはいかがでしょう？

今年は入居者の方に合わせてかわいらしい
一口サイズのお寿司も作ってもらいました



喜ら^{キラ}々・杜^{モリモリ}々 BestFoto



サンタからのプレゼント



このケーキ最高！



おいしそうでしょ このお寿司